

la réforme de la Justice

Par **edmond**, le **05/09/2006** à **20:32**

Bonjour,
je viens de lire les principaux axes de la future réforme de la Justice préparée par le Garde des Sceaux et qui doit être mise en place dès septembre 2007 pour certains et 2008 pour d'autres.

Que pensez vous de cette énième réforme ?

Est elle justifiée ?

Est elle nécessaire ?

Par **Yann**, le **06/09/2006** à **08:50**

Pour éviter de multiplier les sujets semblables, merci de continuer la discussion ici:

<http://www.juristudiant.com/forum/viewtopic.php?t=3502>